



## Navarra: Reprise du championnat Espagnol

## Bonjour à tous,

ILa dernière course du championnat d'Espagne s'est déroulée à Estoril début juin. La trêve espagnole à durée plus de 2 mois. Mais en France, pendant ce temps, se sont déroulés 3 courses et plusieurs entraînements qui m'ont fait progresser.

Je me considère donc plus fort qu'en début de saison. Il est logique que mes attentes soient nettement supérieures.

Les essais libres du jeudi sans transpondeurs se passent bien, très bien même. Sans transpondeurs, il est difficile de se repérer dans le classement. Mais d'après mon coach (qui a chronométré quelques « rapides » ) je suis dans le coup. Je reprends mes repères de l'année dernière. Mes chronos sont bons.

Vendredi matin, 1er essai avec les transpondeurs. La piste est un peu mouillée suite à de la pluie dans la nuit, mais rien de grave. Je prends mes marques avec les pneus pluies et termine 9ème de la séance.

Vendredi après-midi, la piste est sèche. Je suis confiant et pourtant, je ne ferai pas mieux que le 12e temps.

Samedi matin, essais chrono. Il fait froid et gris. Tout se passe bien, je suis dans un groupe rapide. Malheureusement, en essayant de doubler un pilote moins rapide, je m'accroche avec lui et tombe. Je cours vers ma moto la relève pour rentrer aux stands le plus rapidement possible. Les mécanos font au plus vite et je me relance sur la piste. La moto se coupe... Je pars 16e pour la course 1...

Samedi après-midi course 1. Départ de la 6e ligne. Je fais un bon départ et me place 10e à l'entrée du premier virage, puis la 9e le tour suivant.

Drapeau rouge, nous repartons pour 5 tours. Je termine 7e de la course 1.

Dimanche matin au warm up, tout va bien, je signe le 6e temps.

L'espoir de faire un podium est là !!!

Je prends un bon départ et me place 5ème à l'entrée du premier virage. Et puis à la remise des gaz au point de corde, je ne comprends pas, ma roue arrière décroche et raccroche ce qui me fait monter en l'air. La course est finie pour moi…

Tout va bien, je suis en un seul morceau.

Je vous donne rendez-vous le 28 septembre pour la finale du championnat de France au Paul Ricard et le 2 octobre pour les sélections de la Redbull Rookies cup.

À bientôt !!!

Henri

Mon palmarès

Mon projet











## Mes partenaires

m ignotgraphie







L'IMPRIMEUR SIMON
— CREATIFS DEPUIS 1909



